
平成２６年１２月１日 

                                 藤中ＰＴＡ会長  渡邊 恵子 

                               書記  菊地 朱美 

                                         阿部 京子 

 

さる１１月５日 藤中学校第一会議室にて第３回運営委員会が開催されました。 

 

 

◆会長 あいさつ◆ 

 ６月ぶりの運営委員会の開催となりますが、その間も活発に委員会活動を進めていただきまして感謝申

し上げます。また、７月に開催の「資源回収」、９月に開催の「ふれあいバザー」にもご協力いただきまし

て誠にありがとうございました。今後の活動といたしまして１２月１３（土）、予備日１４（日）に第二回

の資源回収が予定されております。重ねましてご協力の程よろしくお願い申し上げます。 

さて、先日開催された合唱祭ではまさに今年のスローガン、『声をひとつに。想いをひとつに。』が伝わ

るすばらしい歌声に感動し、生徒のみなさんの本気のすごさ、さらなる成長に驚かされました。このすばら

しさは、生徒のみなさんの主体的に取り組む姿勢の賜物であるとは思いますが、先生方の日頃のご指導と保

護者の皆様の支えの賜物でもあると思います。改めまして、藤中学校の良さを実感できる機会となりました。 

 

◆校長先生 あいさつ◆ 

 校庭の木々の葉も変わり、朝晩めっきり涼しくなり秋の深まりを感じる季節となりました。ＰＴＡ本部役

員をはじめ役員の皆様には、日頃から子供たちのために、そして、藤中学校のためにたくさんのご支援をい

ただき本当にありがとうございます。学校では、９月から文化祭・新人戦・合唱祭などたくさんの行事を展

開しました。その内容は、学校便りでも連絡しましたように、藤中らしい活気あるものでした。この成果は、

様々な活動において保護者の方々の温かいご支援、ご協力のお陰であると考えます。心から感謝申し上げま

す。さらに、元気なあいさつ、活気のある藤中を目指して参ります。今後とも一層のご理解・ご支援をよろ

しくお願いいたします。 

 

◆教頭先生 あいさつ◆ 

 生徒と教職員の力がひとつになって、文化祭、合唱祭を無事に終えることができました。ご家庭でお子様

の支えとなる励ましやアドバイスをありがとうございました。ＰＴＡの皆様のご協力に感謝いたします。 

 これから、１２月の資源回収では、ＰＴＡの皆様をはじめ多くの地域の方にご協力いただきます。また、

１月２８日～１月３０日に１年生の社会体験チャレンジが行われます。生徒の安全確保のため、朝の時間帯

で、お近くの交差点等における交通安全の見守りにご協力をお願いします。今後とも、ご支援ご協力をお願

いします。 

 

 

  

 

 

 

 

 

藤中ＰＴＡ 

第３回 
運営委員会だより 



◆連絡報告事項◆ 

【１】本部対外活動 

活  動  報  告 

6/25 スクールガード講習会 市役所  

      （健全２名、１学年委員２名） 

6/27 西入間地区学校警察連絡協議会総会 

            （推薦委員３名） 

   男女共同参画推進講座 （会計） 

7/ 2 第２回市Ｐ連常任理事会 （会長） 

7/12 市Ｐ連情報交換会 鶴ヶ島中学校 

7/14 放課後子ども教室運営委員会 （会長） 

7/18 鶴ヶ島市ＰＴＡ連合会等負担金納入 （会計） 

7/19 鶴ヶ島市青少年健全育成連絡協議会総会 

7/25 西部地区人権教育実践報告会 （２学年委員１名） 

8/ 2,3 共栄地区納涼大会巡回指導 （健全委員） 

8/ 8 広報誌コンクール 一次審査 

8/16 鶴ヶ島第二小学校納涼大会巡回指導 

          雨天中止 （健全委員） 

9/17 市Ｐ連第３回常任委員会 （会長） 

10/12 市民体育祭 藤中学校 （副会長） 

10/15 第１回人権教育指導者研修会 市役所 

             （環境委員２名） 

10/18 青少年非行防止講演会 南公民館 

                            （健全委員） 

10/29 第２回人権教育指導者研修会 市役所 

             （環境委員２名） 

11/ 6 入間地区ＰＴＡ役員・入間市ＰＴＡ連合会 

   役員等研修会             （会長） 

11/ 8 健全育成フェスティバル 南公民館 

           （健全委員、副会長） 

11/18 西部地区学校・家庭・地域連携実践発表会 

 11/27 市Ｐ連第４回常任委員会 （会長） 

 

《今後の予定》 

 12/ 8 ＰＴＡ安全互助会説明会 （会計） 

 

【２】本部校内活動 

活  動  報  告 

6/27 第１回ふれあい推進協議会 （正副会長） 

7/ 2 高校説明会・進路ガイダンス 

     （共催：３学年委員・成人教育委員） 

7/ 7 第１回 資源回収 

7/11 ふれあい推進講演会 

7/18 ふれあい大掃除 

8/21 第１回学校保健委員会・本部会             

（本部・成人全委員） 

9/ 5 文化祭・ふれあいリサイクルバザー （本部） 

9/11 １学年行事 進路講演会 

9/13 学校応援団ふれあい除草 

 

10/ 3 家庭教育学級人権講座  

  （携帯・ライン・インターネットのトラブル） 

10/10 第２回ふれあい推進協議会 （正副会長） 

10/22 第３回本部会 

11/ 1 校内合唱際 

11/ 5 第３回運営委員会 

 11/18 第３回ふれあい推進協議会 （正副会長） 

 

《今後の予定》 

 12/13 第２回資源回収（予備日 14日） 

 12/17 第４回本部会 

 12/24 ふれあい大掃除 

  1/14 第４回運営委員会 

    新３年生役員選出         

 

 【学校応援団より】 「ふれあい大掃除」 １２月２４日（水）午前１１時４５分～１２時２５分 

           集 合：第１会議室 午前１１時３０分までにご集合ください。 

           持ち物：軍手・雑巾（各自ご用意ください。） 

           ★多数のみなさまのご参加をお待ちしております。 

http://www.irasutoya.com/2014/06/blog-post_2765.html


【３】専門委員会活動報告 

委員会名 活  動  報  告 

１学年 

 6/25 スクールガード講習会 １名出席 

 7/ 2 諸集金、学年委員会 

 7/ 7 資源回収  

   「進路講演会のご案内」印刷 

 7/ 8 「進路講演会のご案内」配布 

 7/12 市Ｐ連情報交換会 １名出席 

 7/18 ふれあい大掃除 

 9/ 3 諸集金、学年委員会 

     （学年行事打ち合わせ） 

 9/11 学年行事「進路講演会」実施 （体育館） 

10/ 1 諸集金 

11/ 5 諸集金 

 

２学年 

 7/ 2 諸集金、高校訪問アンケート集計、反省会 

 7/ 7 資源回収 

 7/12 市Ｐ連情報交換会 ２名参加 

 7/18 ふれあい大掃除 １名参加 

 7/25 西部地区人権教育実践報告会 １名参加 

 9/ 3 諸集金 

 9/13  除草作業  １名参加 

10/ 1 諸集金      

11/ 5 諸集金 

３学年 

7 /2 高校説明会・進路ガイダンス 

7/ 7 資源回収 

7/18 ふれあい大掃除 １名参加 

9/13 除草作業参加 

環境 

7/ 7 資源回収 

7/12 市Ｐ連情報交換会 ３名参加 

7/18 ふれあい大掃除 １３名参加 

7/20 体育館前花壇 除草・花植え 

7/21～8/29 花壇の水やり（週３回） 

 9/13 ふれあい除草 ６名参加  

10/15、29 人権教育指導者研修会 ２名参加 

 

《今後の予定》 

12/24 ふれあい大掃除、２回目の花植え  

広報 

7/ 7 資源回収 

7/ 9 広報誌作り 

  「ふじ」広報誌コンクール提出 

7/12 市Ｐ連情報交換会 

7/18 ふれあい大掃除 

 

 9/ 6 広報誌作り 

 9/10 広報誌作り、仮印刷依頼 

 9/13 除草作業 

 9/20 仮広報誌校正 

10/16 広報誌の仕分け 133 号打ち合わせ 

10/17 132号発行 

11/ 1 合唱祭の取材 

成人教育 

 7/ 7 資源回収 

 7/11 人権講座打ち合わせ 

 8/21 学校保健委員会（学校共催） 

  

  9/ 9 体験講座打ち合わせ 

    （11月 26日ジャイロキネシス開催予定） 

 9/13 除草作業協力 

 10/ 3 人権講座開催 

健全育成 

 7/11 第１回鶴ヶ島市第２地区 

    青少年健全育成推進協議会常任理事会 

    （ふれあい促進部、さわやか企画部、広報部、 

    本部の事業計画について） 

〈ふれあい〉 

 8/ 2,3 共栄地区パトロール 

 9/ 3 非行防止講演会打ち合わせ 

10/18 非行防止講演会（南公民館） 

 

〈さわやか〉 

  7/ 5、9/13、10/ 6 

健全育成フェスティバル企画、担当決め 

パンフレット作成、配布 

 〈広報〉 

  6/29、8/ 8、8/24 

  「つばさ」打ち合わせ、作成、発行 



委員会名 活  動  報  告 

推薦 

6/27 学校警察連協総会 

7/ 7 資源回収 

 第１回推薦委員会（アンケート用紙配布準備） 

7/10 アンケート用紙配布 

7/17 アンケート用紙回収 

8/25 第２回推薦委員会（アンケート集計） 

9/ 2 電話訪問開始（自薦の方に確認） 

9/13 第３回推薦委員会 

（アンケートから振り分け） 

 9/24 第４回推薦委員会（現状報告） 

本部 

 7/ 7 資源回収 

 7/18 ふれあい大掃除 

 8/21 第１回学校保健委員会・本部会 

 9/ 5 文化祭・ふれあいリサイクルバザー 

 9/13 学校応援団ふれあい除草 

10/22 第３回本部会 

11/ 5 第３回運営委員会 

 

《今後の予定》 

12/13 第２回資源回収 

12/17 第４回本部会 

12/24 ふれあい大掃除 

 1/14 第４回運営委員会、新３年生役員選出 

 2/ 6 新１年生役員選出 

 2/14 第５回本部会 

 2/20 新２年生役員選出 

 

【４】ふれあいバザーについて 

   ９月５日（金）文化祭と同日に開催しました。 

   収益金は 21,890 円でした。 

   ★制服やバザー品の提供、ご協力ありがとうございました。 

 

【５】特別会計補助金支出報告 

   関東大会に出場しましたソフトボール部（１８名）に 20,000 円、卓球部１名 3,000 円 

   特別会計規程に則り、支出させていただきました。 

 

【６】特別会計支出報告 

   ・ふれあい講演会 講師料 10,000 円 

   ・ハーモニーディレクター購入 127,508 円 

   特別会計の中から支出、購入いたしましたので報告させていただきます。 

 

◆協議事項◆ 

【１】第２回資源回収について 

   １２月１３日（土）予備日１４日（日）に実施します。 

   ＊小雨決行です（順延・中止の場合は午前６：３０よりクラス連絡網が回ります。） 

回収場所：朝８時までに「藤中学校資源回収」ポスターの貼ってあるお近くの地域のゴミ集積所 

     にお出しください。 

回収品目：古新聞・古雑誌・ダンボール・牛乳パック・アルミ缶・ビール瓶（日本製） 

     一升瓶（茶色または緑色で透明なもの） 

     ※藤中学校の制服・体操着などは中間集積所のみで受付しています。 

  ★是非、年末の大掃除を兼ねて、資源提供のご協力よろしくお願いいたします。 

   

 

 第４回運営委員会開催予定 １月１４日（水）１９時００分より 藤中学校第一会議室にて行います。 

 



平成２６年７月１日 

                                藤中ＰＴＡ会長  渡邊 恵子 

                            書記  菊地 朱美 

                                         阿部 京子 

 

 

さる６月２５日 藤中学校第一会議室にて第２回運営委員会が開催されました。 

 

 

◆会長 あいさつ◆ 

本日はお忙しい中、ご出席いただきましてありがとうございます。先月行われた体育祭では除草作業から始まり、

パトロールのご協力、ＰＴＡ競技のご参加ありがとうございました。生徒のみなさんが一丸となって、真剣に 

取り組む姿はとっても輝いていましたね。 

 また、各委員会活動におかれましても活発に活動していただきまして感謝申し上げます。 

今後の活動としまして、７月５日（土）、予備日６日（日）となりますが資源回収が

予定されています。回収、積み下ろしのご協力と共に資源提供のご協力もよろしくお願

いいたします。 

 ＰＴＡ活動は子どもたちの成長を見守り、支えていく活動です。見守り続けると子ど

もの成長、変化に気づくことができます。夏休みも近づいてきます。ご家庭でもお子様

の変化に気づくことができるよう見守り続けることを心掛けていくようにしていきた

いですね。 

 

 

◆校長先生 あいさつ◆ 

 大変暑い日が続くようになってきました。今年も早いもので夏休みまで残り３週間余りとなりました。 

 ６月の学校総合体育大会北部予選会では、どの部活も最後まで全力を尽くして試合に臨んでいる生徒たち

の姿が印象的でした。各部が活躍し、団体・個人で多くの部が地区大会や県大会の出場を決めました。惜し

くも敗退した部も真剣なプレーを通して多くのことを学びました。特に、どの部活も仲間を信じて部員が一

体となった応援、共に必死に戦っている姿は感動的でした。この大会で引退する生徒も沢山いますが、今ま

で頑張ったことを、是非褒めてあげてほしいと思います。 

 また、本校では、今まで３か月間、藤中ライフスタイル「あいさつと美しい着こなし、時間を守る、心を

磨く清掃、藤中スタイルの授業」を重点に、日々の定着を目指して努力してまいりました。生徒も定着する

につれて、授業中の姿勢がよくなり、落ち着いた生活になってきています。さらに、家庭と連携して学習向

上や生徒の人格形成を図ってまいりたいと考えております。今後ともご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

◆教頭先生 あいさつ◆ 

 体育祭では、さまざまな場面でご協力をいただき、ありがとうございました。昨年度の反省点を踏まえ

て、より円滑に体育祭を行うことができました。来年度も職員一同、生徒とともに最高の体育祭を作り上げ

ていきます。また、７月５日に予定されています「資源回収」でも大変お世話になります。どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

藤中ＰＴＡ 

第２回 運営委員会だより 



◆連絡報告事項◆ 

【１】本部対外活動 

活動報告 今後の予定 

5/17 市Ｐ連総会（市役所） 

5/27 第１回市Ｐ連常任理事会 （市役所） 

5/31 運動会三校（杉下小、藤小、第二小） 

6/ 3 PTA安全互助会定期総会（委任状出席） 

6/ 5 市Ｐ連情報交換会担当校打ち合わせ 

6/ 8  第二地区青少年健全育成推進協議会定期総会 

6/27 男女共同参画推進講座 

6/27 西入間地区学校警察連絡協議会総会 

7/2  第２回市Ｐ連常任理事会 

7/12 市Ｐ連情報交換会 （鶴ヶ島中） 

 7/14 放課後子ども教室運営委員会 

 8/ 8  広報誌コンクール 一次審査 

 

 

 

 

【２】校内活動 

活動報告 今後の予定 

5/9  制服リサイクルバザー開催 

   部活動保護者会（１～３年） 

5/15 ふれあい除草 

5/24 体育祭 ＰＴＡパトロール  

       ＰＴＡ生徒合同団対抗玉入れ 

 6/11 第二回本部会 

 6/24 高校訪問（見学会） 

      川越西高校・山村学園高校・坂戸高校 

 6/25 第二回運営委員会 

 6/27 第一回ふれあい推進協議会 

7/ 2 高校説明会・進路ガイダンス 

   （３年生・１～３年の保護者） 

    ３学年委員会・成人教育委員会共催 

 7/ 5  第１回資源回収（予備日 7/6） 

 7/11 ふれあい推進講演会 

 7/18 ふれあい大掃除 

 8/21 第一回学校保健委員会（本部・成人） 

9/5  文化祭・ふれあいリサイクルバザー 

 

【制服リサイクルバザーについて】 

 ・５月９日開催 制服リサイクルバザー収益 １６，０１０円 

  特別会計に繰り入れます。 

  ★リサイクル品の提供・購入のご協力ありがとうございました。   

 

【藤中ふれあいバザー開催について】 

 ・９月５日（金）文化祭開催日 １２：００～１２：４５ 

  場所：３階 ＰＴＡ会議室 

  《バザー品のご提供のお願い》 

  受付方法：事務室受付机の下にある「バザー受付箱」に入れてください。 

  ①食器、雑貨、シーツ、タオル類、石けん、洗剤類【未使用品で破損のない品】 

  ②手作り品（連絡先を入れてください。） 

  ③制服類一式（サイズ表記が不明なものはメモを添付いただけると助かります。） 

  ★詳細は７月中旬にお手紙を配布いたしますのでご確認ください。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 



【資源回収について】 

・７月５日（土） 予備日７月６日（日） 

役員の皆様、朝早くからのＰＴＡ活動になりますがよろしくお願いいたします。 

＊小雨決行です。延期・中止の場合は午前６時３０分以降にクラス連絡網が回ります。 

回収場所：朝８時までに「藤中学校資源回収」ポスターの貼ってあるお近くの地域のゴミ集積所 

     にお出しください。 

回収品目：古新聞・古雑誌・ダンボール・牛乳パック・アルミ缶・ビール瓶（日本製） 

     一升瓶（茶色または緑色で透明なもの） 

     ※藤中学校の制服・体操着などは中間集積所のみで受付しています。 

  ★資源回収高が年々減少しています。是非、資源のご提供のご協力よろしくお願いいたします。 

 

【３】専門委員会活動報告 

 

委員会名 活動報告 今後の予定 

１学年 

5/ 8 諸集金、ＰＴＡ会費集金、学年委員会 

5/15 ふれあい除草 

5/24 体育祭パトロール 

6/ 4 諸集金 

6/25 市Ｐ連スクールガード講習会 

7/ 2 諸集金、学年委員会 

 

２学年 

5/ 8 諸集金、ＰＴＡ会費集金 

   高校訪問参加者募集のお手紙配布 

5/15 ふれあい除草 

5/20 高校訪問参加者抽選、抽選結果・日程・集

金等のお手紙配布 

5/24 体育祭パトロール 

6/ 4  諸集金、高校訪問参加費集金 

6/19 高校訪問最終打ち合わせ・準備 

 6/24 高校訪問 

 7/ 2 諸集金 

    学年委員会、高校訪問反省会 

7/26 西部地区人権教育実践報告会 

３学年 

5/ 8 諸集金、ＰＴＡ会費集金 

5/15 ふれあい除草 

5/24 体育祭パトロール 

6/ 4 諸集金 

7/ 2 進路ガイダンス・高校説明会 

 

 

環境 

5/ 2 比留間園芸に花と土を発注 

5/ 7 15日花の納品、支払いの旨学校へ連絡 

5/15 ふれあい除草、花の植え替え作業 

5/23 夏休み水やり担当表作成 

5/24 体育祭パトロール 

7/18 ふれあい大掃除 

広報 

5/15 ふれあい除草 取材 

5/19 広報紙づくり講習会 

5/24 体育祭 取材 

5/28 第一回委員会・131号の仕分け手伝い 

6/24 高校訪問 取材 

7/18 広報紙コンクール提出期限 



成人教育 

 5/24 体育祭パトロール 

 6/ 5 非行防止教室 

  8/21 第一回学校保健委員会 

健全育成 

5/24 体育祭パトロール 

6/ 8 第二地区青少年健全育成推進協議会定期

総会・各部会 

（ふれあい促進部・広報部・さわやか企画部） 

6/25 スクールガード講習会 

  

 

 

推薦 

5/15 ふれあい除草 

5/24 体育祭パトロール 

6/27 西入間地区学校警察連絡協議会総会 

  

本部 

 5/ 8 ＰＴＡ会費 集金 

5/ 9 制服リサイクルバザー 

（部活動保護者会の日） 

 5/17 市Ｐ連総会 

 6/11 第二回本部会 

 7/ 5 資源回収（予備日 7/6） 

 8/21 学校保健委員会 

第三回本部会 

9/ 5 文化祭・ふれあいバザー 

 

【体育祭の反省】 

＊全体の反省＊ 

○本部左側のフィールド沿いに、観客席が用意されていて良かった。 

○保護者観客ゾーンが学校の計らいで広くなっており、昨年のような立ち入り禁止の場所に保護者が入って 

 写真を撮っているというクレームやトラブルがなかった。ただし、日傘の利用者が多くマナーのことで  

 クレームがあったようだ。 

＊本部の反省＊ 

○玉入れは昨年に比べてかなりスムーズに行えたと思うが、本部が自分の動きがわからなかったという意見 

 があったので、事前の説明をもう少し行うべきだった。対戦順番も、みんなで共有できるように工夫が 

 必要と思われる。玉入れの出入り口は、来年は最初から分けておいたほうがいい。 

 

◆その他◆ 

【特別会計について】 特別会計（資源回収・バザー収益）の一部にて、吹奏楽部が使用する 

          「ハーモニーディレクター」の購入が承認されました。  

  ※パート演奏のハーモニートレーニング、テンポの確認、リズムトレーニングなどを確認するため 

   の楽器です。 

 

【学校応援団より】  「ふれあい大掃除」 ７月１８日（金）午後１時３０分～２時２０分 

           集 合：第１会議室 午後１時２０分までにご集合ください。 

           持ち物：軍手・雑巾（各自ご用意ください。） 

           ★多数のみなさまのご参加をお待ちしております。 

 

 

次回 第３回運営委員会開催予定   

１１月５日（水）１９時００分より 藤中学校第一会議室にて行います。 



平成２６年５月１２日 

                            藤中ＰＴＡ会長  渡邊 恵子 

                                 書記  菊地 朱美 

                                         阿部 京子 

 

※２６年度藤中学校ＰＴＡ総会が４月２５日に開催され、全ての議案が承認されました。 

 ありがとうございました。 

 

さる５月１日 藤中学校第一会議室にて第１回運営委員会が開催されました。 

 

◆会長 あいさつ◆ 

本日はお忙しい中、ご出席いただきましてありがとうございます。平成２６年度会長を務めさせていただき 

ます渡邊恵子と申します。今年度、本部役員は継続者４名、新役員６名でスタートいたします。昨年度の良いと

ころは引き継ぎつつ、さらに良いと思うご意見は積極的に取り入れながら、新たな気持ちで取り組んで参りたい

と思います。総会の挨拶として「和」の心、思いやりや調和の心を大切にというお話しをさせていただきました

ところ、渡邉校長先生が、「和」を「和（なご）やか」とも言い換えていただきましたので、その言葉も踏まえ

ながらＰＴA 活動を行って参りたいと思います。 

この一年間が皆様にとって笑顔で楽しい有意義な時間となりますよう本部役員一同努めて参りたいと思いま

すのでご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

◆校長先生 あいさつ◆ 

 本年度のＰＴＡ総会において渡邊会長さんを中心とする平成２６年度の藤中学校ＰＴＡ活動がスタートいた

しました。本年度も、ＰＴＡの皆様にご支援をいただき、夢と感動あふれ信頼される学校づくりを目指して、 

職員一同努力して参ります。より一層お力をお貸しいただきたく宜しくお願い申し上げます。 

 昨年は、飯浜会長さんをはじめ役員の皆様が中心となって学校行事など、様々な活動にご尽力をいただきまし

た。生徒たちを温かく見守っていただきました。本当にありがとうございました。生徒たちは、元気なあいさつ

笑顔あふれさわやかな藤中生として、本校の良き伝統を引き継ぎ、健やかに成長しております。今後ともご支援・

ご協力よろしくお願いいたします。 

 

◆教頭先生 あいさつ◆ 

日頃より、保護者の皆様には、ご支援とご協力をいただき、感謝申し上げます。平成２６年度が新しい教職員

でスタートしました。藤中の合い言葉は、「元気・笑顔・チームの藤中」です。生徒とともに、我々教職員も 

渡邉範行校長先生を中心に全力を尽くします。保護者の皆さまの暖かいご支援とご協力をよろしくお願いいたし

ます。  

 

◆連絡事項◆ 

【体育祭について】     

  ５月２４日（土） 予備日５月２７日（火） 

  ＰＴＡ競技が決定しました。   

今年度も生徒と合同で『団別玉入れ』に参加することになりました。 

  ＊役員の方には、パトロールのご協力よろしくお願いします。 

 

 

 

藤中ＰＴＡ 

第１回 運営委員会だより 



【資源回収について】  ７月５日（土） 予備日７月６日（日） 

役員の方には朝早くからのＰＴＡ活動になりますが、よろしくお願いいたします。 

＊小雨決行です（順延・中止の場合は連絡網が回ります。） 

   ★資源回収高が年々減少しています。是非、資源のご提供のご協力よろしくお願いいたします。 

 

【制服リサイクルバザーについて】 

５月９日（金）１３：００～１３：３０ ３階ＰＴＡ会議室にて開催されました。 

＊制服・ジャージ・検定本のご提供、ご購入のご協力ありがとうございました。 

＊次回は９月文化祭と同日に開催予定です。ご不要になった制服・ジャージは 

 引き続き、事務室前の受付箱にて随時受付しています。 

 

【学校応援団より】   「ふれあい除草」 ５月１５日（木）１５：３０～１６：３０ 駐輪場前集合 

            ＊当日ご参加も大歓迎です。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

◆活動報告◆ 

【１】本部対外活動 

活動報告 今後の予定 

5/8   市Ｐ連 新旧常任委員会（会長） 5/17 市Ｐ連 総会（本部・担当委員会） 

 

【２】専門委員会活動報告 

委員会名 活動報告 今後の予定 

１学年 5/ 8諸集金、PTA会費集金、学年委員会  

２学年 5/ 8諸集金、PTA会費集金、学年委員会  6/24 高校訪問  

３学年 5/ 8諸集金、PTA会費集金、学年委員会  

環境 5/ 2 花の発注 5/15 花の搬入・第一回植え込み作業 

広報 活動なし 

5/15 ふれあい除草 取材 

5/19 広報誌づくり講習会 

5/25 体育祭 取材 

5/28 第一回委員会・131号の仕分け手伝い 

成人教育  4/22 家庭教育学級説明会  6/ 5 非行防止教室 参加 

健全育成 活動なし  5/20 健全育成委員会総会 

推薦 活動なし   

本部 

 4/12 第一回本部会 

4/25 藤中ＰＴＡ定期総会 

5/ 1 第一回運営委員会 

5/ 8 PTA会費集金  

5/ 9  制服リサイクルバザー     

 6/11 第二回本部会 

7/ 5 第一回資源回収（予備日 6日） 

 

次回 第２回運営委員会開催予定   

６月２５日（水）１９時３０分より  藤中学校第一会議室にて 

＊活動費の受け渡しがあるので、各委員会の委員長さんと会計さんは 

１９時までにおいでください 


